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産 業 建 設 委 員 会 

  開 催 日：平成26年6月9日(月) 

開催時間：10時52分～11時17分 

開催場所：第3委員会室     

 

【委 員】布施委員長、牛尾昭副委員長 

串﨑委員、飛野委員、笹田委員、西田委員、牛尾博美委員 

【委員外】 

【議 長】原田議長 

【執行部】中村産業経済部長、田村産業経済部次長、下垣都市建設部長、河野都市建設部次長 

【事務局】小川書記 

 議 題 

１．所管事務調査について 
 

 

 

 

２．委員会の審査日程等について 

 (1) 審査日程・場所 

    6月19日(木）午前10時から 全員協議会室 

 (2) 予定議第 

    ① 議案第53号 市道路線の廃止（木戸山賀線外）について 

    ② 議案第54号 市道路線の認定（木戸山賀線外）について 

    ③ 議案第55号 土地改良事業計画について（団体営農業基盤整備促進事業 

（浜田第二期工区）） 

    ④ 執行部報告事項 

    ⑤ 所管事務調査 

 

 

  ３．その他 

(1) 執行部報告事項について 

 

 

(2) 浜田漁港活用推進事業に伴う誘致活動への市議会議員の推薦について 

   （別添依頼文参照） 

 

 

(3) 行政視察について 

       （別添行政視察行程表参照） 

議   長 副議長 局  長 次  長 係  長 係 合   議 

       

このとおり作成しましたので報告します。 
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【議事の経過】 

〔 10 時 52 分 開議 〕 

 

布施委員長    ただいま、出席委員は、7名で定足数に達しております。 

直ちに本日の委員会を開催いたします。 

それでは、早速ですが、レジュメに従って進めて参りますのでよろしく

お願いします。 

 

１．所管事務調査について 

布施委員長    議題1、所管事務調査について、を議題といたします。 

所管事務調査事項についてですが、6月19日（木）に開催予定の当委員

会において、所管事務調査事項があれば、準備等の都合もありますので、

予め決めておきたいと思います。 

委員の皆さんから、資料提出を求めたいもの、あるいは何か執行部に説

明等を求めたい調査事項がありましたら申し出ていただきたいと思いま

すが、ありませんか。笹田委員。 

笹田委員  実は長浜の方からもあるのですが、もちろんご存知だと思いますが、

通学路に朽ちそうな危険家屋があるということで、浜田市のポールが立

っているのですが、もう1つ、田町の方にも、上から落ちてきたら大変だ

からとポールが置いてあるところがあるのですが、ああいった、通学路

のような人の通りそうな所にある危険家屋は一体どれくらいあって、ど

ういう対処をされていかれるのかというのを訊かれましたので、その辺

の情報提供をしていただきたいと思います。 

布施委員長  笹田委員、いまのは危険家屋と通学路にポールが立っている部分に合

わせての。 

笹田委員  人が全然いない所で倒壊するのはあまり危険性はないと思いますが。

道路だとか国道沿いだとか、ああいう所は危険だと思いますので。ああ

いう所は逆に言えばポールは立ってないと思いますが。 

都市建設部長  国道・県道・市道問わず、そういった通学路で…。 

笹田委員  通学路のみならず、人が通りそうな。商業施設もそうですし。 

都市建設部長  の、数。 

笹田委員  はい。数と、今後どういった対処をされようとしているのか。あのま

ま放っておいても確実に落ちると思うので。長浜小学校の裏道にあるの

ですが。 

布施委員長  執行部、よろしいですか。 

笹田委員  裏道というか、長浜方面から小学校に抜ける旧道沿いではなくて一つ

中に入った細道の所で。車が1台しか通れないぐらいの道なのですが。 

布施委員長  笹田委員が言われましたように、2例を出して言われました。子どもの

安全安心の部分にも非常に関与しておりますし、建物のことについても、

関係部局と情報交換しながら調査して、委員会では報告事項として提出

出来るものはやってください。 

都市建設部長  分かりました。 

布施委員長  その他、委員からありませんか。 

串崎委員  ちょっとポイントがずれているかもしれませんが、市長が、農産物1億

円以上というようなことを話しておられました。多分1億円以上という水
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稲とか豚もかな、あと産直関係も一応検討していると思いますが、それ

に見合う次の産物。年間どれくらい売り上げがあるという、一覧表みた

いなもの、それに次ぐものとか、それを段々活性化していかなければい

けないとは思いますけど、そういったものの資料が出来るものでしたら

お願いしたいと思います。 

産業経済部長  はい。100％でないので、ちょっと情報が把握出来てない部分がありま

すが。ＪＡプラス、いわゆる色んな所で把握している部分を出します。 

串崎委員  その辺をやはり、押さえておかないと駄目かと。 

産業経済部長  ええ。今全体でだいたい37億円ぐらいは掴んでおりますので、それを

出させてください。 

串崎委員  そうですか、分かりました。 

布施委員長  その他、委員からありますでしょうか。牛尾昭副委員長。 

牛尾昭副委員長  第3セクター関係の、例えば国民保養センターであるとかライディング

パークであるとか、道の駅であるとか、色々ありますよね。25年度終わ

って、どのような、3月議会で途中までの数字は貰っているのですが、25

年度終了したということで、どのような決算状況になっているのか。色

んな主要施設、体験村ですとか。全てとは言いませんがその辺が、もし

分かればお示し願いたい。 

  それから、宿泊施設がある所は、入り込み客ではなく延べ泊数。何百

泊とか何千泊とか。例えば千畳苑なら。もし出れば。あと、ゴールデン

ウィークがどうだったか。主要観光地の宿泊施設、もしくは入り込み客

も含めて分かれば。分からないなら結構です。お願いします。 

  それからもう1点は、以前入札の状況を何か報告いただいていたような

気がするのですが、最近は資料として見たことないような気がするのだ

が。例えば平成25年度中における入札状況。 

都市建設部長  件数ですか。 

牛尾昭副委員長  はい、建設関係です。今あそこは一括発注になっているのではあろう

けど、建設の関係でどういう状況なのかというのが、参考資料として示

していただければと思いますので、よろしくお願いします。 

布施委員長  牛尾昭副委員長からは4点。ではよろしくお願いします。 

  その他にありますか。 

 （ 「なし」という声あり ） 

  無いようですので、所管事務調査事項については終了させていただき

ます。 

 

２．委員会の審査日程等について 

 (1) 審査日程・場所 

   6月19日(木）午前10時から 全員協議会室  

 (2) 予定議第 

   ① 議案第53号 市道路線の廃止（木戸山賀線外）について 

   ② 議案第54号 市道路線の認定（木戸山賀線外）について 

   ③ 議案第55号 土地改良事業計画について（団体営農業基盤整備促進事業 

                             （浜田第二期工区）） 

    ④ 執行部報告事項 

    ⑤ 所管事務調査 
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布施委員長  議題２についてです。まず審査日程と場所ですが、6月19日(木)午前10

時から、全員協議会室で開催いたします。予定議題はレジュメに載せて

おりますように、まず付託案件について市長提出の議案3件の審査を行い、

それから執行部報告事項と所管事務調査の順で進めたいと思います。 

  委員、並びに執行部の皆さん、こうした順で進めるということでご確

認いただきたいと思いますが、よろしいでしょうか。 

 （ 「はい」という声あり ） 

  それでは19日はこのような順で進めることに決定いたしました。 

 

 ３．その他 

   (1) 執行部報告事項について 

  それでは、その他を議題とします。執行部報告事項についてですが、1

9日の委員会で執行部から何か報告等がありますでしょうか。現時点で何

かあればお願いします。 

笹田委員  すみません、ちょっと戻るのですが。今回説明があった議案48号とい

うのは、即決でやられるのですか。 

布施委員長  議案48号は、委員会付託なしですよね。なしで本会議場で即決。 

笹田委員  即決なんですか。 

小川次長  あれは即決です。 

布施委員長  はい。よろしいですか。 

笹田委員  はい。 

布施委員長  執行部から現時点で何かあればお願いします。都市建設部長。 

都市建設部長  災害復旧の入札状況をご報告させていただきたいと思います。 

布施委員長  その他。産業経済部長。 

産業経済部長  特には水産業が5月末で一応、沖底が終わりましたので、水揚げの状況

を。今現在の速報値なのですが、昨年より4億ほどは上回っております。

ですけど今後の状況も含めて、色んな水産資料等について、その時報告

出来るものであれば、きちんと報告させてもらいたいと思います。また

その他、各産業政策課、産業振興課、観光交流課ございますが、今の所

管事務調査でもだいぶ指摘があったのですが、そういった時に、まとま

って色んな関係で、ゴールデンウィークの状況ですとかも報告するよう

には努めてまいります。所管事務調査とダブらないようには整理させて

いただきます。 

布施委員長  その他ないですか。 

 （ 「なし」という声あり ） 

  では委員の方から。事務局。 

小川次長  いま事務局の方で聞いているのは、産業経済部からではなく、地域政

策部の地域プロジェクト推進室から、瀬戸ヶ島の検討状況について。当

然、所管は総務文教委員会なのですが、こちらも関連がある部分なので、

こちらでも報告させて欲しいということを聞いていますので、それが出

る予定です。 

布施委員長  委員から何かありますでしょうか。 

 （ 「なし」という声あり ） 

  ないようですので、執行部の方におかれましては、ここで退室されて

も結構です。都市建設部長。 
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都市建設部長  先程の所管事務調査の牛尾昭副委員長さんの件ですが、入札状況、こ

の委員会、都市建設部と産業のみ 

牛尾昭副委員長  所管委員会でないようなことを、ここですべきではないと思うので。

そういうことで。 

都市建設部長  ただ、教育委員会から依頼を受けてうちでやっている工事もあるので、

それも併せて。 

牛尾昭副委員長  併せて、はい。よろしくお願いします。 

布施委員長  では、産業経済部長。 

産業経済部長  いまの所管委員会で、牛尾昭副委員長からの項目が3項目と言われたの

ですが、ちょっと議題の整理をしたいと思います。 

布施委員長  いま言われたのは…。 

産業経済部長  第3セクターの決算状況ですね。 

布施委員長  平成25年度の決算状況ですね。それから入込客数及び宿泊延べ人数に

ついて。ゴールデンウィークの人数について。それと入札の。 

産業経済部長  はい、分かりました。 

布施委員長  それで、串崎委員については、推移ですよね。 

串崎委員  一応言っておりますが、分かる範囲で良いですから。ご迷惑かかって

はいけないので。 

牛尾昭副委員長  3月常任委員会でお願いしていた水産のことなのですが。下関でリシッ

プを行う場合に、日帰りで状況視察が出来ないだろうかというお願いを

しているのですが、もし可能であればどこかの時点で、あまり早く行っ

てもいけないので…。 

産業経済部長  そうなのですよ。 

牛尾昭副委員長  ある程度、7割くらい終わって行かないと分からないので、8月なのか

いつなのか分かりませんが、是非部長の方で手配してもらえればと。 

産業経済部長  分かりました。今朝も水産振興課長と話したのですが、最初はちょっ

と、議会が終了後、私らも状況を把握します。それで、いつの時点が良

いのか。だいたいお盆間際でほぼ、恐らく7月末か8月はじめぐらいにな

らないと状況が見えないのではないかと思っているのですが。それで、

今回は全く反対方向で2ヶ所あります。いかがしましょう。福島と下関。 

牛尾昭副委員長  福島は去年行っているのです。行ってない人もいるけど、福島は一応、

所管委員会としては行っています。 

産業経済部長  では、下関ということでよろしゅうございますか。 

牛尾昭副委員長  とりあえず。 

産業経済部長  下関でしたら、金坂さんの所になります。 

牛尾昭副委員長  僕はやはり、造船所を見なければいけないと思っていて。福島は既に

見ているので。 

産業経済部長  ドックが故障しているところですからね。 

牛尾昭副委員長  え、下関がですか。 

産業経済部長  下関で事故があったそうです。それでなかなか計画が狂って2カ年でや

るということになっているようです。ですからその状況等をうかがって、

下関に…。 

牛尾昭副委員長  先方のご都合もあるので、うちが行ったところでやはり都合が悪いこ

とがあると思うのですが、お願いします。 

産業経済部長  はい、分かりました。 
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布施委員長  その他、委員からありませんか。 

 （ 「なし」という声あり ） 

  無いようですので、執行部の方におかれましては、ここで退室されて

結構です。ご苦労さまでした。 

 

 (2) 浜田漁港活用推進事業に伴う誘致活動への市議会議員の推薦について 

  続いてその他の（2）です。お手元に配布しております依頼文書のとお

り、7月14日から16日まで、富山県魚津と福井県越前の2ヶ所の漁協へう

かがう予定になっています。人数は2名で、従来は議長団から1名、当委

員会から1名が行っておりますが、今回は議長から、当委員会から2名お

願いしたいということです。選出をお願いしたいと思います。まず自薦

で行かれたい方。 

笹田委員     はい。（挙手） 

布施委員長  14、15日は議会改革の視察が入っているみたいなのですが。笹田委員

は大丈夫ですね。 

笹田委員  はい。 

布施委員長  では笹田委員は自分で。その他1名。牛尾昭副委員長。 

牛尾昭副委員長  この間は委員長が行かれたので、14、15はぶつかってますがこちらを

優先して。 

笹田委員  牛尾さん議会改革（のメンバー）ではないですか。 

牛尾昭副委員長  だからこちらを優先して。 

笹田委員  向こうに行かないでということですか。 

牛尾昭副委員長  うん。 

布施委員長  他に。良いですか。それでは自分で手を挙げられました。自薦という

ことで、笹田委員と牛尾昭副委員長に推薦することにいたしました。よ

ろしくお願いします。 

 

 (3) 行政視察について 

  （3）についてです。事務局から説明をお願いします。 

小川次長  資料の行程表を見ていただきたいと思います。 

 （ 以下、資料をもとに説明 ） 

牛尾昭副委員長  委員長、良いですか。 

布施委員長  副委員長、どうぞ。 

牛尾昭副委員長  今回の幹事ということで。寿都町へということを是非申し上げていた

ので。ここは町長が先頭に立って藻場の再生をやったということで。入

ったのは新日鉄だったと思いますけど。無事に再生したということです。

是非、通常ではここは行けないのですよね。旅費規程で。今回、議会要

領を変えてもらって、パックでようやく行けるということなのです。い

ま次長が言いましたように、交通の便が非常に悪いということで、公共

交通では行けないので、ジャンボタクシーでということで移動させても

らえばと思っておりまして。ただ全体の予算の中で言えば超えないパッ

クを使いますし早割もあるということなので、皆さん方のご理解を是非

お願いしたいと申しておきます。 

布施委員長  当委員会は議長も参加されますので、よろしくお願いします。 

原田議長  よろしくお願いします。 
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布施委員長  初日は5時半という出発時間で早いですが、広島空港まで行きますので、

この時間帯で遅れないようにお願いしたいと思います。その他に確認で

すが、幹事としては牛尾昭副委員長と笹田委員。記録は飛野委員だった

と思います。よろしくお願いします。 

飛野委員  記録というのはどんなものを…例えば観光振興・漁業振興・企業誘致、

この部分だけの記録でよろしいですか。 

布施委員長  ええ、記録というより報告。 

飛野委員  報告は。その部分だけ、全体のスケジュールに対する報告でなくても

良いですか。この3点だけで、その部分についてで。 

布施委員長  委員会の報告になると、行った先の目的がついてますので、この部分

の視察についてどうだったかという報告ですね。それを3箇所やっていた

だきたい。要点で。飛野委員は会派視察の報告書を出しておられると思

いますし、ホームページまた局長控え室のところにパソコンがございま

すので、各委員会報告事項がありますので、それを参照していただいて、

作っていただきたいと思います。 

飛野委員  費用面も入るわけですか。 

布施委員長  いえいえ、費用面は入りません。まあ、参考に見ていただきたいと思

います。 

飛野委員  分かりました。 

布施委員長  その他にありますでしょうか。 

 ( ｢なし｣という声あり ) 

  はい。ないようですので、事務局は何かありますでしょうか。 

小川次長  特にはないと思います。この前の調査会から私が、4月以降新しく浜野

君に代わって書記をやっていますが、大雑把な人間なので今みたいに手

落ちのところが一杯あると思います。今後気をつけたいと思いますので、

よろしくお願いします。 

 （ 「お願いします」という声あり ） 

  では、他の委員さんからないようですので、以上で本日の産業建設委

員会を終了いたします。お疲れさまでした。 

 

 

〔 11 時 17 分 閉議 〕 

 

 

 

浜田市議会委員会条例第65条の規定により、ここに産業建設委員会記録を作成する。 

 

産業建設委員長  布 施 賢 司  


